



PULSO POLÍTICO

REFORMA JUDICIAL: DIÁLOGO, PERO SIN "AJUSTES"

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Ahora fue Ricardo Monreal, actual líder del Senado y que probablemente lo será de la próxima Cámara de Diputados, el que ofreció ampliar el diálogo sobre la reforma al Poder Judicial, pero sin hacerle ajustes a que ministros, magistrados y jueces sean electos por voto popular, porque los foros y parlamento abierto que anunció la Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, "son para escuchar a más sectores, no modificar la iniciativa del Presidente López Obrador", lo que no es difícil que provoque otra reacción de los mercados financieros en la Bolsa de Valores y el tipo cambiario.

Si a eso se agrega el anuncio de la próxima Presidenta de que la encuesta ciudadana que anunció para que el pueblo emita su opinión acerca de una reforma judicial, la realizará Morena, el parlamento abierto del que habló y la convocatoria a que ministros, magistrados, jueces y personal del Poder Judicial participen, tendrá el mismo fin de eventos similares que de poco o nada sirvieron.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

El **Presidente** López Obrador insistió ayer en que a pesar del nerviosismo que

pueda generarse en los mercados, su Gobierno no dará marcha atrás en el proceso de reforma al Poder Judicial, al que volvió a denostar al calificarlo de "podrido", "dominado por la corrupción" y "estar en manos de la delincuencia de cuello blanco".

Se ufano de que el éxito en el manejo de la economía de parte de su Gobierno "se ha debido principalmente a no permitir la corrupción –sic– práctica que frenaba el progreso de México al ser uno de los países más afectados por este fenómeno mundial", y que "están equivocados quie-

nes están pensando en que vamos a dar marcha atrás".

La virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, irá a la gira de fin de semana a Durango, Coahuila y Tamaulipas, como invitada del Presidente López Obrador, para ver cómo le aplauden y agradecen la abrumadora votación en la reciente elección.

La Junta de Regentes de la Universidad de California Los Ángeles, UCLA, aprobó el nombramiento del doctor Julio Frenk, exsecretario de Salud de México y creador del Seguro Popular, desaparecido en este sexenio, como nuevo rector de la misma, anunció el presidente de esa institución, Michael V. Drake.

De aprobarse la reforma judicial del Presidente López Obrador para que se elija a ministros de la Corte, jueces y magistrados, México sería el único país miembro de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos, la OCDE, que así lo haga por voto popular.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
[@MXPulsoPolitico](https://twitter.com/MXPulsoPolitico)